

Eislaufen mit der 1c und 3b

In den Wintermonaten 2024 waren die beiden Klassen 1c und 3b mit Frau Ronz und Frau Oberhauser immer montags im Eisstadion Holzkirchen zu finden.



Nach den ersten Aufwärmübungen wurden die Klassen in drei Gruppen eingeteilt. Hier trainierten sie mit Lehrkräften und Eltern Zitronen, Slalom, das Bremsen und einiges mehr.

Gemeinsam mit Spielen wie „Fischer, Fischer“ oder „1, 2, 3, Ochs am Berg“ waren es abwechslungsreiche Vormittage mit viel Spaß.



Beim 5. Termin der 3b konnten die Kinder in einem abschließenden Parcours zeigen, was sie in den Stunden gelernt hatten.



Wir bedanken uns hiermit nochmals bei den vielen Elternhelfern für ihre Unterstützung, ohne die das Eislaufen nicht möglich gewesen wäre!



(Sophia Oberhauser)